
子どもは地域の宝 地域の学校「わらびおか」 

 

 

 

 

 

 

【修学旅行に行ってきました】大用・利岡・竹島・下田・蕨岡の５校で行きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新しい環境の中で自分を出

すことは難しいと思います

が、しっかりと学び、友だち

もたくさん作って元気に帰

って来てくれました。 

 
 

 

 

 

 

【水辺の楽校】３・４年生 

今年もお世話になりました。「最後の清流」と言われて

いる四万十川です。この清らかさを守るために私たちが

できることは何でしょうか。子どもたちをいつまでも澄

んだ川で遊ばせてやりたいものです。 

 

 

 

 

 

蕨岡小学校便り わらたけ   

いきいき すくすく 元気な わらびっ子    Ｎｏ，８ 

2024年６月 19日（水） 

四万十市立蕨岡小学校 

校長室から（文責清家） 

 

６月１０日の生活朝会で七彩さんが修学旅行の感想を

話してくれました。 

「私は３日間広島に行って平和について学んできまし

た。実際に原爆ドームに行くのは今回が初めてで、とて

も大きかったのでびっくりしたし、語り部さんのお話で

は、実際あの時にどんなことが起こっていたのかなどを

くわしく聞くことが出来てよかったです。 

『みろくの里』という遊園地で遊んだ時には、仲良く

なった友だちと楽しく一緒に回ることができてとてもお

もしろかったです。他の学校の友だちもいっぱいできま

した。」 

神
田
さ
ん
へ 

 

今
年
も
水
辺
の
楽
校
を
し
て
く
れ
て
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

ぼ
く
は
、
去
年
と
今
年
を
く
ら
べ
た
ら
、
水
生
生
物
が
た
く
さ
ん
あ

み
で
と
れ
ま
し
た
。
水
生
生
物
の
と
り
方
も
前
よ
り
も
わ
か
り
ま
し

た
。
去
年
調
べ
た
後
川
よ
り
も
竹
や
し
き
の
川
は
ス
コ
ア
値
９
の
水

生
生
物
が
た
く
さ
ん
い
た
の
で
、
後
川
よ
り
も
竹
や
し
き
の
川
の
方

が
き
れ
い
だ
と
い
う
事
が
お
ど
ろ
き
ま
し
た
。 

４
年 

松
田
陽
仁 



【防災参観日６月１５日】 

（この日は「学校運営協議会」と「わらたけノビノビ会」も行いました。） 
今回の避難訓練は「南海トラフ地震」を想定して、３分間、机の下で頭を守りました。 

揺れている（地震の音が聞こえている）３分間はとても長く感じられました。全員が多目

的ホールへ速やかに移動でき、その後、防災担当の畑中教頭先生の話を聞きました。私が

感想を求めると、挙手をした児童が５名ほどいました。えらかったです。そして、用意し

た防災食をお家の方々と一緒に食べました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご飯やお味噌汁の用意も保護者のみなさんに手伝っ

ていただきました。敢えて細かな指示は出さずに分け

ていただいたのですが、それぞれで考えて作業をして

くださりありがとうございました。（予定では、段ボー

ルのままの状態でご飯を分ける作業もしていただくつ

もりでしたが、ご飯が硬くなるので事前にパック詰め

までさせてもらいました。） 

また、「命を守る」行動や事前の準備について簡単に

説明させていただきました。食べながらでしたが、ス

ライドの方を見ながらうなずいて下さる方もいまし

た。少しでもお役に立てれば幸いです。校舎内の見直

しも続けていきたいと思います。 

防災授業参観もありがとうございました。 

【学校運営協議会】私の学校経営方針についてご意見をいただき承認してい 

ただく会です。授業も参観してもらい、学校の様子をより深く知ってもらえ 

たと思います。児童会役員の子どもたちも立派なプレゼンを行いました。頼 

もしかったです。 

【わらたけノビノビ会】総勢２０名のメンバーで行われています。保育所 

と小学校へのご協力を呼びかけています。危険な通学路の場所についても 

確認が出来、市への報告ができました。ありがとうございました。 


